

Mercredi 5 juillet 2023

Budget participatif : deux nouveaux projets dans le quartier ouest !

Olivier Bianchi, Maire de Clermont-Ferrand et Président de Clermont Auvergne Métropole, inaugure ce jour deux nouveaux projets issus du budget participatif : un mur à graffiti et un espace multi sport Pitch'one.

Un nouveau mur à graffiti à Clermont-Ferrand : un espace d'expression artistique ouvert à tous

Trois habitants sont à l'origine de cette idée, dont l'un avait déjà porté le projet des tables d'échec au jardin Lecoq. Il s'agit d'offrir à tous les habitants un espace où ils peuvent librement exprimer leur créativité et participer à la pratique artistique du graffiti. Situé rue de Bouys, ce mur représente une occasion unique de découvrir et de promouvoir le street-art en tant qu'art à part entière.

Ce mur à graffiti offre un espace d'expression libre et ouvert à tous les habitants. Il permettra à chacun de s'entraîner, de pratiquer et d'échanger avec d'autres amateurs et professionnels du graffiti. Un règlement sera apposé sur le mur afin d'assurer un bon fonctionnement de cet espace.

Un autre mur d'expression libre existe également au stade Philippe Marcombes. Ces espaces offrent aux passionnés de street-art des lieux où ils peuvent échanger et donner vie à leurs idées.

L'espace multisport Pitch'One : Un lieu innovant dédié à la pratique sportive

Le Pitch'One est un terrain multisport innovant, le premier du genre à Clermont-Ferrand, qui permet la co-activité sportive. Contrairement aux city stades traditionnels, où un seul sport peut être pratiqué à la fois, le Pitch'One offre la possibilité de jouer à six sports différents : badminton, tennis-ballon, basket, mini-foot, volley et handball.

Le Pitch'One répond à une demande croissante de la part des habitants car de nombreuses aires de jeux sont destinées aux enfants de 3 à 8 ans. Cet espace multisport vise à combler le besoin d'installations adaptées aux jeunes, aux adolescents et aux adultes. Par ailleurs, il

Contacts presse :

- Emmanuel Théron : etherond@ville-clermont-ferrand.fr / 07 61 90 23 29 – 04 73 42 62 51
- Amélie Rolland : arolland@ville-clermont-ferrand.fr / 07 70 18 35 33

Mercredi 5 juillet 2023

permet un meilleur partage de l'espace entre les filles et les garçons, là où les équipements traditionnels sont principalement occupés par les garçons avec des jeux de ballon. Le Pitch'One s'adresse principalement aux adolescents, tout en étant ouvert à un public de tout âge.

Contacts presse :

- Emmanuel Théron : etherond@ville-clermont-ferrand.fr / 07 61 90 23 29 – 04 73 42 62 51
- Amélie Rolland : arolland@ville-clermont-ferrand.fr / 07 70 18 35 33